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Palavra ao Associado - 
Expectativa, parceria, trabalho e 

resultados. 

Prezados associados, 

Após uma longa jornada de trabalho político, 

de articulação, de inúmeras reuniões e visitas 

aos gabinetes do Congresso Nacional e 

gabinetes do Executivo, chegamos ao final de 

uma etapa de luta. 

Ainda que o objetivo principal, de inclusão dos 

nossos pleitos na LDO não tenha sido atingido 

da maneira que desejávamos, verdadeiramente 

não temos porque desanimar, já que graças 

aos nossos parceiros no Parlamento, que 

foram sensíveis às nossas causas e ouviram 

nossos apelos, foi possível derrubar o Artigo 

92-a da lei de Diretrizes Orçamentárias. (O 
artigo 92-A. se tivesse sido mantido, proibiria “a 

concessão de qualquer vantagem ou aumento 

de remuneração, a criação de cargos, 

empregos e funções ou alteração de estrutura 

de carreiras nos órgãos e entidades da 

administração direta ou indireta, inclusive 

fundações instituídas e mantidas pelo poder 

público, ainda que com efeitos financeiros 

posteriores a 2019”.) 

Sim às possibilidades de futuro!  
Ocorre que com a determinação do governo 

federal de não acatar qualquer pedido de 

aumento ao servidor, ainda que se tratasse 

como no nosso caso, de uma equalização dos 

vencimentos, o referido artigo, (92-a) previa de 

forma vil travar qualquer negociação para o 

ano de 2019, com exercício para o ano de 

2020 e posteriores, como pode ser lido acima.  

É legítimo e urgente informar a cada um de 

vocês que em todos os esforços concentrados 

que fizemos, encontramos sérias dificuldades 

ao conversar com um governo intransigente e 

que decidiu de maneira absurda que os 

servidores devem pagar a conta de uma crise 

política e financeira que não teve origem no 

funcionalismo, muito pelo contrário! O que é 

bem fácil de ser demonstrado, sobretudo na 

Agricultura, pasta responsável, graças, 

inclusive, aos trabalhos desempenhados por 

cada um de nós, por manter o PIB e a geração 

de divisas para o país. 
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Fato é que diante de um governo tão 

desrespeitoso com aqueles trabalhadores que 

o mantém em funcionamento, foi muito difícil 

de negociar e num último momento 

conseguimos, unindo forças com outras 

entidades e parlamentares, retirar a pior parte 

da proposta, o que nos garantiu um fôlego para 

seguir adiante esperançosos de que a nossa 

luta não se fechou em si mesma e que tão logo 

o recesso parlamentar chegue ao fim 

investiremos ainda mais esforços para 

assegurar junto aos parlamentares, em 

especial aos que concorrerão ao próximo pleito 

eleitoral em outubro, a possibilidade de 

correção das distorções constantes no PCTAF 

(Lei 13324/2016). 

TFFAs na Comissão Mista do Orçamento 

 
Deputado Fausto Pinato (SP), defendeu TFFAs 

durante votação da LDO 

O parlamentar chamou a atenção para as 

distorções remuneratórias existentes na Lei 

13.324/2016 – PCTAF, e defendeu que fosse 

feita provisão orçamentária para reestruturar os 

vencimentos dos TFFAs. 

Pinato foi um dos parlamentares que durante o 

processo de elaboração da LDO defendeu o 

direito de todos os servidores públicos em ter 

seus salários reajustados, como os demais 

trabalhadores do país.  

Em sua argumentação durante a votação da 

LDO, Pinato citou com ênfase a categoria dos 

Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária 

e pediu ao relator que incluísse a previsão 

orçamentária para exercício no próximo ano: 

“para nivelar os vencimentos dos TFFAs que 

realizam a mesma função e percebem 

remuneração diferente”, apontou. 

 
O deputado foi um dos parlamentares que se 

dispôs a apoiar as causas dos TFFAs na fase 

de elaboração do orçamento e durante todo o 

processo valorizou o trabalho dos servidores: 

“É preciso garantir o equilíbrio nas contas, mas 

sem prejudicar o tripé de sustentação do Brasil 

que são os servidores públicos. Conseguimos 

derrubar a proibição do reajuste salarial para a 

categoria e manter a criação de novos cargos 

no serviço público. Valorizar o servidor é 

valorizar o Brasil.”, enfatizou Pinato. 
Parceiros 
Dentre os parlamentares que não poderíamos 

deixar de citar e agradecer, destacamos o  



  Informativo  ANTEFFA - trimestral| Brasília, julho  a setembro de  2018. 

 3  

 

 
deputado Luis Carlos Heinze (RS) e a 

senadora Rose de Freitas (ES) que 

apresentaram tanto as emendas ao Orçamento 

que favoreceriam os TFFAs quanto os 

destaques ao texto final.  

 
Agradecemos também aos deputados André 

Moura (SE); Aelton Freitas (MG); Bebeto (BA); 

Cléber Verde (MA); Dagoberto Nogueira (MS); 

Dilceu Sperafico (PR) - presidente da 

Comissão de Agricultura da Câmara; Iran 

Gonçalves (RR); Luciana (PE); Nelson Pinto 

(PA); Osmar Serraglio (PR); Rosângela Gomes 

(RJ); Valtenir Pereira (MT) e os senadores 

Armando Monteiro (PE); Fátima Bezerra (RN); 

Paulo Paim (RS); Regina Souza (PI); Romero 

Jucá (RR); Simone Tebet (MS); Valdir Raupp 

(RO); Serys Slhessarenko (MT) e Wilder 

Morais (GO). 

Retaguarda - TFFAs no plenário 
Além de inúmeras reuniões e audiências com 

parlamentares da Comissão Mista de 

Orçamento (CMO), todas as lideranças 

partidárias e contatos com a Casa Cível e 

outras autoridades influentes no Executivo, 

nós, ANTEFFA E ATEFFAs, abrimos 

verdadeiras frentes de combate por meio de 

articulação política e estratégica com as 

equipes de assessoramento dos mandatos 

parlamentares e agradecemos, também, a 

estes parceiros que muito contribuíram para 

assegurar diversas agendas, nos estados e em 

Brasília. 

Fôlego  
Se é bem verdade que alguns parlamentares, 

por motivação desconhecida, no momento final 

mudaram seu voto desfavorecendo os 

servidores, é igualmente verdadeiro que 

surpresas positivas puderam ser 

contabilizadas. Constatação esta que nos 

motiva ainda mais a seguir na luta com 

esperança e a sensação de que andamos no 

caminho certo. 

Obrigado a todos vocês pela confiança e 

suporte que firmam nossos passos na 

construção coletiva de respeito e dignidade na 

luta dos TFFAs! 

 

*** 
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Direção Nacional se reúne com 
lideres do Governo e diversos 
parlamentares 

 

Os dirigentes estiveram durante os dias 03 e 04 
de julho, com lideres do Governo e de Bancadas, 
além de diversos parlamentares da Comissão 
Mista de Orçamento (CMO) -(Câmara e Senado) 
-com o objetivo de assegurar a inclusão da 
correção das distorções do PCTAF na LDO, cuja 
votação do relatório da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias ficou para a quarta-feira da 
semana que vem, dia 11 de julho. 

*** 
TFFAs realizam esforço concentrado 
no Congresso Nacional 

 

Essa foi uma das ações visando  incluir emendas na 
Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2019. 

Após reunião de alinhamento de metas, a Direção 

Executiva da ANTEFFA e dirigentes estaduais 

seguiram para o Congresso Nacional, na terça 

(10/07) num esforço concentrado para incluir as 

emendas à LDO, propostas pela categoria dos 

TFFAs para, entre outras demandas, promover a 

correção das distorções remuneratórias existentes 

no PCTAF. 

*** 
Dirigentes da ANTEFFA e 
representantes estaduais 
acompanharam votação da LDO 
11 de Julho de 2018 

 Em dia movimentado e tenso, dirigentes da 
ANTEFFA e representantes estaduais 
acompanham votação da LDO 

  

 

*** 
Deputado Fausto Pinato defende 
TFFAs durante votação da LDO 
12 de Julho de 2018 

O parlamentar chamou a atenção para as 
distorções remuneratórias existentes  na Lei 
13.324/2016 – PCTAF, e defendeu que fosse feita 
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provisão orçamentária  para reestruturar os 
vencimentos dos TFFAs. 

 

O deputado Fausto Pinato (PP-SP) durante a 
votação da Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, 
nessa quarta, 11, defendeu o direito de todos os 
servidores públicos em ter seus salários 
reajustados, como os demais trabalhadores do 
país.   

Pinato citou com ênfase a categoria dos Técnicos 
de Fiscalização Federal Agropecuária e pediu ao 
relator que incluísse a previsão orçamentária para 
exercício no próximo ano: “para nivelar os 
vencimentos dos TFFAs que realizam a mesma 
função e percebem remuneração diferente”, 
esclareceu. 

Conforme os dirigentes da ANTEFFA, o deputado 
Fausto Pinato foi um dos parlamentares que mais 
se dispôs a apoiar as causas dos TFFAs nessa 
fase de elaboração do orçamento e durante todo o 
processo valorizou o trabalho dos servidores: “É 
preciso garantir o equilíbrio nas contas, mas sem 
prejudicar o tripé de sustentação do Brasil que são 
os servidores públicos. Conseguimos derrubar a 
proibição do reajuste salarial para a categoria e 
manter a criação de novos cargos no serviço 
público. Valorizar o servidor é valorizar o Brasil.”, 
enfatizou Pinato.  

*** 
Deputado Ênio Verri é visitado pela 
diretoria da ATEFFA-PR 
18 de Setembro de 2018 

 Economista, Verri discorreu amplamente sobre a 
situação político-econômica da nação e do trabalho 

extra para estabilizar o país e afirmou que a 
agricultura  é o grande pilar de sustentação do PIB 
no Brasil. 

De maneira didática e acessível, o parlamentar 
contextualizou os detalhes que levaram à situação 
atual e sinalizou para uma saída possível. Verri, 
parceiro antigo das causas dos TFFAs, reafirmou 
seu compromisso com a categoria: “Vocês 
desempenham um trabalho muito importante para a 
sociedade. Estou a disposição da categoria e, como 
membro da Comissão do Orçamento,  continuo 
insistindo para que a demanda de vocês seja aceita 
ainda neste Orçamento”, compartilhou. 

 

 

 

O presidente da ANTEFFA, Gabriel Amorim, 
presente para a Assembleia no Estado do Paraná, 
também participou do encontro com o parlamentar, 
e agradeceu aos colegas e ao deputado pela 
solidariedade à categoria e pelo trabalho 
desempenhado em prol dos TFFAs do Paraná e de 
todo o Brasil, em especial quando da luta pela 
derrubada do Art. 92-A, o qual proibia qualquer tipo 
de reajuste a TODOS os Servidores Públicos. O 
encontro deu-se na cidade de Maringá-PR. 

“Este trabalho parlamentar é importantíssimo tanto 
em Brasília, como nas bases. A conversa com o 
deputado Enio Verri foi muito positiva e renovou 
nossa expectativa de emplacar nossas demandas”, 
reiterou o presidente da ANTEFFA.  

*** 
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O Associado é a Notícia – 
Ademir Guerra – Mato Grosso do 
Sul 
28 de Setembro de 2018 

 

Ademir Guerra no posto de serviço 

Dono de um senso de humor raro e gentil, Ademir 
Guerra (67), nascido em Roca Sales- RS, possui 
uma generosidade que impressiona. 

Com mais de 49 anos no serviço, o conhecimento 
que o colega vem acumulando desde 1969, ele doa 
aos mais novos dando treinamento em todo o 
Estado de Mato Grosso do Sul com a paciência dos 
mestres e a habilidade de quem gosta do que faz, 
reconhece a importância vital do trabalho 
desenvolvido e enxerga o quão imprescindível é 
para a sociedade o futuro do Serviço de Inspeção 
Federal. Guerra trabalha SIF 1662 

E é com esse guerreiro que semeia paz , alegria e 
conhecimento que conversamos neste momento, a 
fim de conhece-lo uma pouco melhor e 
homenageá-lo nesta seção “O Associado é a 
Notícia”! 

ANTEFFA: Sr. Ademir, quanto tempo o senhor tem 
de serviço no Ministério da Agricultura? 
Ademir Guerra: Ingressei na Inspeção em 1969, 
totalizando 49 anos de serviço. 
 
ANTEFFA: Antes o senhor desenvolveu outro 
trabalho? 
Ademir Guerra: Sim, trabalhava na sala de 
máquinas, na produção de frios para a indústria. 
 
ANTEFFA: Tem filhos? Algum dos seus filhos 
seguiu sua missão? 

Ademir Guerra: Tenho um casal de filhos. O filho 
mais velho seguiu carreira de médico veterinário.  
 
ANTEFFA: o senhor sabe dizer quantos colegas o 
senhor já capacitou? 

Ademir Guerra: Perdi as contas, não sei precisar, 
mas acredito que mais de 20 equipes, dentre 
veterinários, auxiliares de inspeção conveniados e 
contratados, agentes de inspeção do MAPA, 
Agências estaduais, estagiários, seja no MS ou em 
outros estados, como Acre e Roraima. 

ANTEFFA: Quais as experiências o senhor pode 
relatar em ensinar os colegas que estão 
ingressando no serviço? Como tem sido o primeiro 
contato deles com a inspeção? O senhor enfrenta 
muitos desafios como mestre? 

Ademir Guerra: Pode-se dizer que cada ser 
humano tem suas peculiaridades, com facilidades e 
dificuldades dentro de seu desenvolvimento 
profissional e pessoal, repercutindo no serviço e 
demandando de quem ensina, o respeito às 
limitações individuais. 

O primeiro contato com os trabalhos dentro da 
Inspeção Federal às vezes é encarado com 
surpresa, com trabalhos que ultrapassam a mera 
burocracia de alguns serviços públicos, tendo que 
lidar com salas de abate, animais eviscerados, 
sangue e tudo isso leva algum tempo para quem 
não tem um contato direto ainda com a área e sofre 
um processo de adaptação que é necessário.  
 
ANTEFFA: Ao ser intitulado como mestre pelos 
colegas, quais os desafios em ensinar as pessoas? 

Ademir Guerra: Primeiramente é a humildade para 
ensinar e segundo é ganhar a confiança daquele 
que vai aprender, possibilitando e mostrando que 
os erros na verdade são aprendizados. Não é sobre 
ser o melhor, mas sim de oferecer seu melhor ao 
trabalho e aos colegas. Uma frase que guardo 
desde tempos atrás diz: “faça pelo seu colega, 
estagiário ou seu próximo, aquilo que gostaria que 
fizesse pelo seu próprio filho”. 

ANTEFFA: Compartilha conosco os maiores 
desafios enfrentados no serviço?  

Ademir Guerra: As maiores dificuldades 
percebidas, principalmente até início da década de 
1990, estão relacionadas a higienização e seus 
processos relacionados, devido aos custos, 
trabalhos que demandavam da indústria e também 
de deslocamento, quando as empresas ainda 
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estavam longe do meio urbano, aliado aos meios 
de transportes precários da época. Teve épocas 
também que as dificuldades foram da carga horária, 
tendo horário para entrar, mas não para sair. 

ANTEFFA: Quais as maiores realizações como 
TFFA- Agente de Inspeção? 

Ademir Guerra: Dentre as maiores realizações, foi 
de treinar, iniciar e montar as equipes de inspeção 
do estado do MS. 

ANTEFFA: O senhor pode nos falar alguns de seus 
sonhos ou objetivos em relação ao serviço de 
inspeção? 

Ademir Guerra: Um dos objetivos era de seguir a 
carreira em veterinária, mas fui impossibilitado 
devido à carga horária que o serviço demandava e 
a incompatibilidade com o horário de trabalho. Mas 
hoje, como Agente de Inspeção, me sinto 
plenamente realizado. Eu seguiria o mesmo ofício 
novamente, não me arrependendo jamais de ter 
optado por essa função! 
 
ANTEFFA: Quais suas palavras para os que estão 
ingressando agora ou estão há pouco tempo na 
função? 

Ademir Guerra: Ouvir e aproveitar as experiências 
de colegas que estão há mais tempo no serviço, no 
tocante ao aprendizado do trabalho, para após, 
desenvolver seu próprio potencial no serviço e na 
inspeção e nunca desistir, pois todos conseguem 
assimilar e desenvolver seu potencial. 

ANTEFFA: O senhor gostaria de acrescentar algo 
mais? 

Ademir Guerra: Desejo a todos a felicidade e 
realização dentro da profissão escolhida, assim 
como esse ofício me trouxe essa realização e 
alegria, seja como profissional ou pessoal: “Um dia 
essa função de Agente de Inspeção foi um sonho, 
hoje é uma realidade”. 

"Uma coisa deve ser relembrada todos os dias 
pelos TFFAs, a de compartilhar o conhecimento, 
sejam os mais novos, ou mais experientes, 
precisamos ensinar e aprender uns com os outros e 
sempre trabalhar como equipe, pois 
individualmente ninguém terá realização completa!"  

 

Nosso entrevistado com parte da equipe atual 

 

ELEIÇÕES 
Acesse no nosso site  a integra do 
Regimento Interno eleições 2018 – 2021; 
Regimento Interno - Autenticado em cartório e 
as  
Regras para Inscrições de Chapas - eleições 
2018 - 2021 

 

PORTARIA Nº 01, DE 2018 – Nomeia 
Comissão Eleitoral para acompanhar 
Eleições da ANTEFFA 
16 de Agosto de 2018 

O Presidente da Associação Nacional dos Técnicos 
de Fiscalização Federal Agropecuária – ANTEFFA, 
no uso de sua competência estabelecida no Artigo 
36 inciso I, III e VII do estatuto da ANTEFFA 
atendendo ao disposto no Artigo 72 do mesmo 
Estatuto e em conformidade com Artigo 37 do 
REGIMENTO INTERNO da ANTEFFA resolve: 

Criar a comissão Eleitoral para conduzir o processo 
eleitoral da ANTEFFA para o triênio 2018/2021 que 
será composta pelos associados relacionados a 
seguir: 
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Nº NOME CPF Nº SIAPE ATEFFA 

01 Erni Cristiano 
Germendorff 

349.344.059-
68 

159507 DF 

02 
Marcos 
Roberto de 
Almeida 

532.688.811-
49 1726931 GO 

03 Milton Cezar 
da Silva 

087.959.161-
72 4979 GO 

04 Rodrigo Lima 
Campos 

926.958.681-
20 

1340734 DF 

05 
Washington 
Farias de 
Cerqueira 

078.752.905-
20 29283 BA 

*** 

Comissão homologa e faz o registro 
das chapas para eleição da ANTEFFA 
17 de Setembro de 2018 

A Comissão Eleitoral se reuniu na segunda, 17, 
para analisar a documentação apresentada pelas 
chapas que concorreram ao pleito eleitoral para 
eleição da nova Diretoria Executiva e Conselho 
Fiscal da entidade. 

 

Na oportunidade os membros da Comissão 
Eleitoral analisaram a documentação da única 
chapa apresentada para a Diretoria Executiva: 
“NOVOS TEMPOS – O PROGRESSO CONTINUA” 
composta pelos seguintes candidatos: - Presidente: 
Gabriel Álvaro de Amorim, Vice- Presidente: José 
Bezerra da Rocha, Primeiro Vice-Presidente: Paulo 
Cezar Menezes Freire, Secretário-Geral: Afrânio 
Jorge Andrade Freitas, 1º Secretário: Alberto 

Maurente Vargas, 2º Secretário: Alisson Diniz Luiz 
Silva, Tesoureiro Geral: Pedro Nunes de Oliveira, 
1º Tesoureiro: Marcos Martins de Oliveira, 2º 
Tesoureiro: Eduardo Podesta Zani. A única chapa 
do Conselho Fiscal é composta pelos seguintes 
candidatos: Titulares: Carlos Antônio de Cezar, 
Eder Theodoro dos Santos, Edson Rodrigues 
Gonçalves, Geraldo Souza Costa e Esmar 
Evangelista dos Santos. Suplentes: Antônio Thomé 
Neto, Valdenir dos Santos e David Alves de Araújo.  

Após análise e conferência de toda documentação 
pertinente e por estarem de acordo com o que 
prevê o estatuto da ANTEFFA e Regimento Interno 
das Eleições, foram realizadas as Homologações e 
Registros. As chapas e as composições foram 
divulgadas no site da ANTEFFA, para 
conhecimento de todos os associados. 

Acesse no site a Ata de homologação e registro de 
chapa para eleição da ANTEFFA Triênio 2018-
2021.  

*** 
ANTEFFA firma contrato de prestação 
de serviços com o Escritório de 
Advocacia Riedel 
22 de Agosto de 2018 

 

A Associação Nacional dos Técnicos de 

Fiscalização Federal Agropecuária – ANTEFFA, 

busca de todas as formas atender e proteger os 

direitos dos seus associados, com esta visão, 

recentemente, firmou mais um Contrato de 

http://www.anteffa.org.br/public/files/docs/20181016145709_documento.pdf
http://www.anteffa.org.br/public/files/docs/20181016145709_documento.pdf
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Prestação de Serviços, desta vez com o 

Escritório de Advocacia Riedel, (Endereço: SCN 

QD. 02 Bl. D, Ed. Liberty Mall, Torre A. 13º andar, 

CEP 70712-903, Brasília-DF). 

http://www.riedel.com.br/ 

 

Na foto a advogada Thaís Riedel e o diretor do 
Departamento Jurídico da ANTEFFA, Alberto 
Maurente Vargas 

O atendimento aos associados da ANTEFFA será 
prestado pelo telefone do Escritório: 61 30348888, 
nos seguintes horários:  

Para consultas de andamentos processuais: 
atendimento de segunda a sexta-feira 09h às 18h. 

Às quartas-feiras o atendimento será na sede da 
ANTEFFA, presencialmente ou pelo telefone  61 
30514513, por um advogado de plantão das 09h às 
12h  e no período da tarde, prestação de serviços 
diversos pelo advogado plantonista à Direção da 
ANTEFFA e reservado para estudo de novas 
ações. 

Salientamos que o escritório também prestará 
serviços aos colegas NÃO associados, os quais 
ficarão sujeitos aos valores praticados pelo 
escritório Riedel na sua rotina de trabalho, portanto 
não gozarão dos benefícios alcançados pela 
ANTEFFA aos demais colegas associados. 

 

*** 

 

Acesse também nossas redes sociais! 
Além de nos acompanhar pelo site da ANTEFFA, 
nos acompanhe pelas redes sociais: 
Facebook :anteffa 
Twitter: anteffaorg 
Instagram: anteffaorg 
WhatsApp: (61) 991276804. 
Para receber as atualizações pelo WhatsApp, 
envie-nos uma solicitação -  (61) 991276804 - 
para que seu número seja incluído na Lista de 
Transmissão! 
 

 

 

 

Mantenha seu cadastro atualizado! 
Para tanto, no caso de atualização, é necessário 
fazer o login no site da ANTEFFA 
(www.anteffa.org.br) e acessar "Meus dados" no 
canto esquerdo superior. 
É importante lembrar que os endereços para envio 
são gerados a partir das informações fornecidas 
pelos associados no site e embora todos tenham 
preenchido a ficha de associação É NECESSÁRIO 
FAZER O CADASTRO TAMBÉM NO SITE E 
MANTÊ-LO ATUALIZADO! 
 

http://www.riedel.com.br/#section-6
http://www.riedel.com.br/
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Painel ATEFFAS 

 

ATEFFA-BA realiza Assembleia de 
posse da nova Diretoria Executiva 

  
Imagem: ceplac.gov.br 

 

Também tomaram posse o Conselho 
Deliberativo e o Conselho Fiscal da entidade. O 
Convite foi extensivo a todos os associados e 
às demais ATEFFAS! 

 A Assembleia ocorreu no dia 10 de agosto no 
auditório Hélio Reis, CEPLAC/CEPEX, em 
Ilhéus/BA. 

 

*** 
ATEFFA-Região Nordeste pré-aprova 
novo estatuto da entidade 
15 de Agosto de 2018 
 
O Estatuto foi aprovado preliminarmente em 
Assembleia Geral Extraordinária da ATEFFA-
Região Nordeste, realizada nesta quarta, 15. 
 

Conforme decisão da Assembleia, o Estatuto pré-
aprovado deve ser disponibilizado no site da 
ANTEFFA para que possa ser apreciado por todos 
os associados que poderão, ainda, solicitar 
destaques por até oito dias por requerimento à 
Diretoria Executiva da ATEFFA. Se existir algum 
destaque, o destaque em questão será avaliado em 
Assembleia Geral e os demais itens não-
destacados serão considerados aprovados. 
 
Conselho Deliberativo 
 
Na Assembleia também foi eleito o Conselho 
Deliberativo da entidade, que ficou assim 
composto: 
 
Elder Nóbrega Guerra; 
Henrique Sérgio Lima Costa; 
Ildnay de Souza Lima Brandão; 
Lívia Manuela Oliveira da Silva e 
Nivaldo Pessoa de Santana Filho. 
 

*** 
Em Assembleia ATEFFA-PA tem as 
contas aprovadas e declara apoio à 

chapa da situação 
24 de Setembro de 2018 

 A Assembleia Geral Ordinária ocorreu no dia 
21 de Setembro. As contas da entidade, 
referentes ao período de Janeiro a Dezembro 
de 2017, foram aprovadas por unanimidade, 
assim como o orçamento para o próximo 
exercício. (Edital de Convocação, no site). 

 

A Assembleia decidiu apoiar a chapa da 
situação “NOVOS TEMPOS - O PROGRESSO 
CONTINUA” para reeleição da Diretoria 
Executiva e Conselho Fiscal da ANTEFFA para 
o exercício 2018/2021. 

http://www.anteffa.org.br/public/files/docs/20180820185053_documento.pdf
http://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/4401/tipo/destaque
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De acordo com o vice-presidente da ANTEFFA, 
José Bezerra da Rocha, que representou a 
Direção Nacional na AGO, “O apoio recebido 
das ATEFFAs se dá muito em função do 
trabalho desta Diretoria que vem levando até 
as bases a filosofia de trabalho da Nacional 
buscando e consolidando apoio político as 
causas dos TFFAs”, declarou. 

*** 
  

 

. 

Série Técnico Saudável - Setembro Amarelo 
é campanha pela valorização da vida 

10 de Setembro é a data mundial para 
lembrar e conscientizar sobre a importância 
da vida 

Imagem: Cícero Lopes/Metrópoles 

 

Agência Brasil - No Brasil, a cada 45 minutos uma 
pessoa tira a própria vida. Os dados mundiais 
indicam que ocorrem uma tentativa a cada três 
segundos e uma morte a cada 40 segundos. No 
total, chega-se a 1 milhão de suicídios no mundo. 
Provocar o fim da própria vida está entre as 
principais causas das mortes entre jovens, de 15 a 
29 anos, e também de crianças e adolescentes. 

No esforço para mudar esses números, a 
Organização Mundial da Saúde (OMS) definiu que 
a data de 10 de Setembro é o Dia Mundial de 
Prevenção do Suicídio. Há quatro anos a 
Associação Brasileira de Psiquiatria (ABP), em 
parceria com o Conselho Federal de Medicina 
(CFM), promove a campanha nacional Setembro 
Amarelo. 

À Agência Brasil, o presidente eleito da Associação 
Psiquiátrica da América Latina (Apal) e 
superintendente técnico da ABP, Antônio Geraldo 
da Silva, destacou a importância da campanha para 
prevenção e conscientização. 

Mais sobre o assunto  

Visite o nosso site 
 

*** 
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